

Le 29 septembre 2023

Journée de Vérité et de Réconciliation



Communiqué aux parents

Madame, Monsieur,

Dans le cadre de la Journée de Vérité et de Réconciliation, qui a lieu le 30 septembre, nous désirons sensibiliser nos élèves par rapport aux enjeux touchant les Premières Nations au Canada. Afin de souligner cette journée, diverses initiatives seront mises en place par l'école, vendredi le 29 septembre :

- Nous invitons tous les élèves de l'école ainsi que les membres de l'équipe école à se vêtir d'un chandail orange afin de montrer leur solidarité aux peuples autochtones du Canada;
- Des vidéos de sensibilisation et d'explication seront diffusées en classe à la première période.

Nous vous encourageons à entamer la discussion sur le sujet avec vos enfants et de les inviter à vous partager ce qu'ils retiennent de cette journée de commémoration nationale.

Nous vous remercions pour votre collaboration

Doina Ezaru

Directrice
